

PTA 総務会だより(第7号)

春暖の候、会員の皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。新しい生活が始まり、児童たちも心躍らせていることでしょう。昨年度は、コロナ禍にあっての限られた活動となりましたが、会員の皆さんにおかれましては、ご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。

4月3日、八重桜が見事に花を咲かせる中、新しく赴任された齋藤校長先生をお迎えして、令和2年度最後の総務会を開催いたしました。今回の定期総会も書面表決となりますが、よろしくお願いいたします。

第7回総務会

日時:令和3年4月3日(土)9:00~11:00

場所:新木小学校 会議室



議事・報告事項

1. 久野会長より

令和2年度最後の総務会となりました。コロナ禍という異例の状況下で迎えた令和2年度でしたが、現場の先生方の大変さを近くで見えてきた中で、試行錯誤がありました。総務としてやれることはやりきれたのではないかと考えています。各委員会の運営はすべて中止となりましたが、PTA活動について見直す時期でもあると考えており、令和3年度はそこに視点を置いた運営をします。会員の皆さんの理解をいただき、気持ち良く参加していただけるような組織づくりをしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

2. 齋藤校長先生より

湖北小学校、湖北中学校と湖北地区の学校に長い間勤務していたこともあり、新木小に赴任できたことを大変嬉しく思っています。コロナ禍という制限の多い状況ですが、その時の状況を見極めながら、感染防止に努め、行事など、子ども達の成長につながる機会、活動場所をできる限り作っていきたく思っています。子ども達が頑張れる機会をできる範囲で作ることが大切と考えています。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

3. 学校からの報告事項

▼教頭先生より

- 学校と保護者の方、双方のやりとりを大切に、情報を発信していきます。
- 制限がある中ですが、できることを精一杯やっていきます。

▼野口先生より

- 令和3年度の年間行事計画について、ご説明いただきました。



4. PTA からの報告事項

- ①令和3年度 総務役員の選考結果および就任承諾の報告
- ②令和3年度 会計監査・少年指導員の選任結果および就任承諾の報告
*会計監査は、立候補者2名を選任。少年指導員は、立候補者3名の中から、抽選で決定
- ③令和3年度 4月、5月の日程
*定期総会は、書面表決形式にて実施(4/14 配布→[4/21「書面表決書または委任状」の提出](#)必切)
*新年度役員引継ぎは、4/23(金)に実施

5. 協議事項

- ①令和3年度定期総会上程議案について…内容の最終確認および決定
- ②学校と総務会との【資料の確認・連絡方法について】
*LINE WORKS を活用し、補完的にメールを使う
*PTA 独自の発信媒体として、ホームページ等の設置も検討する *総務会だよりは紙面発行とする



6. 確認事項

- ①入学式受付補助、PTA からの配布物について
- ②4/23(金)に予定されている保護者会、学習参観について
- ③家庭訪問…各学年の実施予定日にて



◀ 令和3年度第1回総務会：5月15日(土) 9:00～ 新木小図書室 ▶

👤新木小PTAについてのご意見・ご要望は下記までお願いします😊

●新木小学校PTA 会長宛 FAX:04-7187-1052 (新木小学校)

Mail : as_soumu_2020@googlegroups.com

※ QRコードをスマホで読み取っていただき、「メール作成画面はこちら」をクリックしていただくと、メール作成画面が起動します📧



👤「書面表決書または委任状」の提出を必ずお願いします👤

現執行部としての最後となる総務会の主題は、令和3年度定期総会および活動内容(方針)についてでした。令和3年度の定期総会も、新型コロナウイルス感染症対策のため書面表決とさせていただきますが、定期総会資料の作成にあたっては、「会則および細則の全面改定」や「個人情報取扱規則の制定」等に伴い、総務役員および学校との協議を重ね、かつてないほどの時間を投じ、何度も何度も推敲いたしました。

提案内容の詳細について、2年連続で直接説明できないことは大変心苦しく、そして、誠に残念に感じていますが、ぜひ定期総会資料をご確認ください。なお、現在の会則では、総会の成立要件である定足数が「会員の3分の2以上」となっており、ひとりでも欠ければ総会は成立しません。4月21日(水)の提出期限までに、書面表決書または委任状を必ずご提出くださいますよう心からお願い申し上げます。

むすびになります。昨年度は、新型コロナウイルス感染症防止対策のため、全ての委員会活動を中止とし、総務会のみという形で臨みました。前年度執行部からの引継ぎは6月下旬となり、何もかもが手探りの状態にあり、率直に申し上げて、不安の中でのスタートとなりました。

例年とは大きく異なる環境下での活動となりましたが、保護者の皆さん、教職員の皆さん、そして、地域の皆さんに支えていただき走り続けた一年でした。様々な形で学校運営や環境整備にご助力下さった方々が、沢山いらっしゃったことで一年間の総務役員としての担いを全うすることができたと受け止めており、「一人の百歩より、百人の一步の大切さ」を感じています😊

お世話になったすべての皆さんに心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました🌸